



『志真志っ子』 令和6年1月18日号



〈お願い〉「徒歩登校」をしよう！ 送迎のための駐停車は1分以内で！

今朝も、校舎の外に出ると、生活委員会のあいさつ運動やボランティア委員会による書き損じはがきの募集、栽培委員会の花の手入れ、など、朝の自主活動で活気にあふれていました。また、朝の活動では、読み聞かせを楽しむ姿も見られました。

朝の様子



↑ボランティア委員会は、書き損じはがきを集める活動を行っています。ユニセフへ寄贈し、世界中の子ども達のために役立ってます。



↑1年生も先輩達に混じって落ち葉拾いを頑張っていました。もうすぐ先輩だね。



↑3・4年の教室では、保護者ボランティアによる読み聞かせに聞き入っていました。ご協力頂いた保護者の皆様ありがとうございます。

授業参観より



↑↓2年生図工は、1年間の思い出を粘土で表現する活動をしていました。かけっこや勉強する様子を表現していました。



↑3年生は、書き初めを行っていました。力強く書けていますね。

放課後の安全な過ごし方

昨日放課後、本校児童が自転車に乗っていたところ、自動車と接触事故にあっています。幸い大きなケガはなかったものの、自転車のタイヤは破損しており、一歩間違ったら大きな事故に繋がったと考えられます。

今一度、全ご家庭で、お子さんと、放課後の安全な過ごし方を話し合ってくださいよう、お願いいたします。その際、事故の大小にかかわらず、自動車との接触事故にあった場合は、警察を呼んで対応するよう話をして下さい。

また、自転車について、本校校内での自転車走行は禁止です。やむを得ず、自転車で校内に立ち入る際は、自転車から降りて、歩いて通過して下さい。

